

tribunes libres

+ ces textes sont imprimés tels que transmis au service
communication au 22 mars 2024



Groupe Notre priorité, c'est Carmaux !

N'en déplaise à certains, la gestion de la ville et de ses projets est bien un exercice de pleine démocratie et de libre expression. Depuis le début de notre mandat, l'information et la concertation intégrant l'écoute et le respect réciproques ont toujours été pour notre groupe des outils incontournables d'aide à la prise de décision dont la finalité demeure l'intérêt général. C'est dans ce cadre que se sont déroulées plusieurs réunions ; dans un premier temps avec les élus et ensuite avec l'ensemble de la population. Elles ont porté à la fois sur le réaménagement du centre-ville mais aussi sur l'identification des zones d'accélération pour l'implantation d'énergies renouvelables. Les échanges ont permis de clarifier certains points, de répondre à des interrogations et d'intégrer des problématiques visant à affiner les projets. Cette concertation avec les acteurs directement impactés va se poursuivre. Nous avons conscience que les changements à venir suscitent des inquiétudes mais au final ils mèneront notre ville vers un nouvel élan que nous appelons tous de nos vœux. Votre participation démontre l'intérêt que vous portez à votre ville et à son devenir. Ensemble, portons ce défi collectif : celui de toute une ville qui veut s'ouvrir sur le futur en intégrant les contraintes environnementales financières et sociétales.

Groupe # Unis pour Carmaux

Lors de ses vœux à la population en janvier, le maire annonçait en grande pompe « 2024 année Jaurès » en mettant en avant la maison de l'illustre qu'il propose de découvrir au travers d'un pique-nique champêtre au mois de juin. Deux mois après, le maire vend la propriété « à prix d'ami » au maire de Villefranche d'Albigeois, sans consultation ni des élus ni de la population carmausine. 20 000€ la maison de maître sur un terrain de 9 hectares nous interrogent sur les tenants et les aboutissants de cette transaction. Les explications données par l'édile ne justifient pas de brader le patrimoine de Jean Jaurès. L'opportunité de faire partie d'un projet culturel intéressant et attendu depuis des décennies n'a pas été saisie. Force est de constater qu'une fois de plus les décisions sont prises par un seul homme, les commissions municipales ne se réunissent toujours pas, les élus n'ont pas accès à l'information, les attentes et les promesses ne sont

toujours pas tenues. La critique facile et systématique de prédécesseurs soi-disant inertes et irresponsables est insupportable mais quel est le bilan municipal de ces 4 dernières années ? L'espoir tant vanté de dynamiser Carmaux se fait encore attendre ; la présentation tronquée du budget pour 2024 n'intègre pas la prévision de la dette des projets pharaoniques lancés jusqu'en 2027, à quel prix se réaliseront-ils ?

François BOUYSSIÉ, Martine COURVEILLE, Mylène KULIFAJ-TESSON, Simon BRÄNDLI, Gisèle RATABOUL

Groupe « Communiste et citoyens »

La prochaine échéance électorale sera primordiale pour l'avenir de l'Europe. Souvent délaissée par les électeurs, ce vote pourrait éveiller cette fois l'intérêt de ceux qui s'inquiètent du futur européen. Le résultat de cette élection aura un impact sur nos politiques économiques et agricoles, l'écologie et bien sûr la géopolitique, alors même que des signaux inquiétants semblent menacer nos démocraties. Entre le discours alarmiste du Président Macron et la tentative du repli sur soi des extrêmes qui conduirait à terme à une sortie de l'Europe néfaste pour notre économie, il existe une alternative. Nous faisons le choix d'une Europe unie, pacifique, démocratique, protectrice des droits de l'homme et de la planète, capable de répondre aux enjeux du futur.

Sur le plan local, notre interrogation se porte sur le projet du Maire de se séparer de la maison Bessoulet ayant appartenu à Jean Jaurès (pour 2/3 propriété de Carmaux). En parallèle l'équipe municipale projette un voyage à Paris pour honorer la mémoire de l'homme illustre. Les citoyens qui souhaitent accompagner la délégation municipale devront déboursier une somme rondelette. On est bien loin du rêve social de Jean Jaurès.

Directeur de la publication : Jean-Louis Bousquet, maire de Carmaux
26 avenue Boulloc Torcatès, 81400 Carmaux
05 63 80 22 50 - carmaux.fr - avril 2024
Textes, photos et maquette
Léa Gardes - Coralie Blanc - Diego Riznar - Gaël Pecho
Service communication 05 63 80 22 50 - communication@carmaux.fr
ISSN : 2969-4876 / 2970-0353

avec la collaboration des services, des associations et de la 3CS.

Régie publicitaire ICSO Le Tarn Libre - Albi 06 71 27 48 36

Impression Imprimeur Robert Carmaux

Tirage : 6 400 exemplaires / distribution ville de Carmaux

Crédits photos : p10 réseaux sociaux, P11 département du Tarn, P13 Coop de So / 3CS, P18 réseaux sociaux, P19 archives municipales de Carmaux, P21 -> P26 Fondation Jean Jaurès, HPC, archives municipales de Carmaux, P27 3CS / espace Jean Jaurès, Pampelone, P34 pierrickguidou